Jonathan: Hola buenos días Señorías empieza la sesión con la comparecencia de nuestro presidente del gobierno sobre la ley 18/2013 sobre la regulación de la tauromaquia como patrimonio cultural

PRESIDENTE GOBIERNO HACE PROPUESTA DE LEY (vox)

Buenos días, nosotros creemos que la tauromaquia es gran parte de la cultura española, eliminarla sería perder gran parte de nuestra cultura. Además la tauromaquia es una gran fuente económica, trayendo más de 160 millones de euros al año

Miguel: Hola buenos días, presidente nosotros estamos en contra de esto ya que matar a un animal por diversión es increíble a este año 2019

Lucia: Hola buenos días mi señoría,proponemos que la tauromaquia es una actividad profesional y económica legítima,que contribuye a la subsistencia de la marisma y de su biodiversidad al mantenimiento del singular toro bravo. De esta manera podemos aportar un mayor puesto de empleo.

Adiel: Buenos días Lucía es cierto que es una actividad profesional pero se podría seguir celebrando sin causar ningún dolor al toro o incluso llegar a matar al animal.

Michael: Buenos días Adiel la corrida de toros siempre se a hecho matando al toro eso ya es tradición, si no matamos al toro ya no sera tradición y no será una atracción turística. Si no se mata al toro no se ganará ni la mitad de impuestos que gana matandolo.

Aitana: Buenos días, se entiende que cuando surgió la tauromaquia, por la edad de media, esta haya sido su forma de entretenimiento, como alguna vez el circo romano; pero hoy en dia podemos ir al cine, a un bar, a un concierto o hacer cualquier actividad que no involucre ver cómo matan a un animal injustamente, ya que no vivimos en la edad de bronce ya que supuestamente hemos evolucionado.

Sergio Cuevas: Si prohibimos los toros, lógicamente habrá que prohibir la caza, la pesca, el circo... todo aquello que moralmente y de forma objetiva debamos quitar

Álvaro: En efecto, la derogación de la tauromaquia, implicaría anular la caza y todos los deportes y oficios que impliquen dañar a la fauna de nuestro país.

Edisel: Yo creo que deberíamos centrarnos más en la tauromaquia por qué se toma como arte y cultura de nuestro país cuando de lo que único que se trata es de humillar y matar cruelmente al animal.

Raquel Dominguez: No todos los ciudadanos a los que no nos gustan los toros, como es mi caso, estamos a favor de la prohibición, sino al revés.

Muchos ciudadanos no son aficionados a los toros pero no quieren que se prohíban por ley porque el camino de la prohibición es un camino delicado.

Jonathan: ¡¡Señorías!! Por favor estamos en un congreso de diputados no un parvulario bajen el tono de voz o tendré que tomar medidas disciplinarias

Raquel Dominguez:pido disculpas señoría

Jorge: lo siento señoría pero la tauromaquia es la historia de España y urge hablar de este tema. No se puede prohibir por una simple razón, los toreros se quedarían sin trabajo eso significa que arian huelgas por todo el país.

Adrián: cierto, sería importante hablar de la profesión de torero ya que en nuestro país ha habido muchos y muy grandes, como Enrique Ponce e Ignacio Sánchez.

Zlata: Buenos días señores hay una hipótesis de que si prohíben la tauromaquia habrá una rebelión de la parte de los españoles que siguen normas tradicionales. También está el riesgo de tener corridas de toros ilegales que que es algo tradicional en este país, probablemente los turistas y españoles privilegiados tendrán la oportunidad de asistir a esos eventos ilegales, valdrá más, lo que elevará el nivel del dinero negro.

Alba: tampoco hay que llevar las cosas al otro extremo, creemos que es posible que hayan más corridas ilegales pero hay que tener en cuenta que hay más antitaurinos que taurinos en España.

Jorge: La tauromaquia como ya hemos dicho antes es una tradición y las tradiciones traen turistas que quieren saber más sobre ella además pagan para verla, eso significa que los turistas traen impuestos para el país y con este dinero invertirlo en mejores cosas para nuestro país.

Leticia: Jorge, con mucho respeto, eso es un mito. Oscar Horta el miembro de la Fundación Ética Animal dice lo siguiente " el hecho de que algo sea una tradición no implica que deba

continuar teniendo lugar. Algo puede ser una tradición o un elemento central en una determinada cultura y ser injusto."

Kyra: Debido a que la tauromaquia aporta beneficios y bastantes oficios como hemos dicho antes, no sería lo más apropiado quitarla, pero si tendríamos que proponer soluciones adecuadas para solucionarla

Irene: buenas señores, si prohíben la tauromaquia aparte de la revelación española también se daría el caso de la subida de los desempleos en España, lo que no nos beneficiaría en nada ya que no habría tanta gente extranjera en busca de empleo, lo que nos daría mala fama.

Aitana: Ustedes creen que la prohibición de la tauromaquia traería problemas económicos debido a los ingresos que obtienen, pero ante esto yo tengo que decir: ¿ que tipo de país depende de una actividad en la que se celebra la muerte de un ser?

Leticia: En acuerdo con aitana, España tiene muchas otras cosas interesantes y turísticas. Además, este deporte es la causa de muchas muertes de toros, aproximadamente mueren al año 70.000 toros y en 2018 murieron 1.180 personas por este deporte peligroso. A decir verdad, este deporte no solo es maltrato a los toros pero también es un peligro para nosotros humanos arriesgando nuestras vidas solo para matar a un inocente toro.

Thor: No se puede abrir un debate exclusivo sobre el maltrato animal que pueden padecer los toros. Si hay que abrir un debate sobre la protección de los animales que sea serio, global y coherente y no exclusivamente contra una tradición y expresión cultural en concreto

Luís Fernández: Esto es un debate serio Thor. Si no le parece que sea serio mejor abandone la sala.

Thor:: señores nos gustaría que este "debate" se arregle de forma civilizada y sería de nuestro agrado que todas las opiniones sean respetadas por favor.

Erika: Luis con respeto, lo que nuestro compañero thor nos quiso decir es que el debate no sea serio solo que él dice que si se prohíbe la tauromaquia no solo sea pensando en las razones de que es una tradición sino que también se piense en los derechos de los animales.

Luís Fernández: No sólo queremos que la tauromaquia siga siendo legal por la tradición, tla tauromaquia también es una importante fuente de ingresos, gracias a la tauromaquia generamos más de 1600 millones de euros, aparte también genera bastantes puestos de

empleos. También muchos turistas, que dejan bastante dinero en otros sectores del país, como por ejemplo la hostelería.

Vicente: señor Luis puede usted decirnos cuál ha sido la fuente en la que se basó para decirnos cuál es la cantidad ingresos que genera la tauromaquia aparte de eso más de la mitad del MUNDO se encuentra en desacuerdo con el maltrato animal por lo que puedo asegurar que si llegaran turistas aquí no sería para ver como matan a un animal.

Jonathan: Señorías.... ¡Recuerden cuál es nuestra labor!

Sergio Lozano: La tauromaquia es una buena fuente de dinero en España, trae 160 millones de euros al año, no sólo trae turistas que traen dinero a España si no que también hay escuelas taurinas en Madrid que también ganan dinero, si quitaran la tauromaquia las escuelas se cerrarán que será una pérdida de dinero.

Aitana: Entiendo que esto no se puede prohibir por decreto pero creo que estaría bien preguntar a la gente, creo que en esto tendríamos que ser demócratas, ya que en recientes encuestas se ha visto un gran rechazo por una gran parte de la población, nosotros solo queremos salir y preguntar a los ciudadanos si quieren toros o no, para que esto sea una democracia de verdad.

Santi: Señorita Aitana hay mayoría en españa y mucho mas paises, solo se declaran antitaurinos el 48,7 % de la poblacion. También los toros viven en unas condiciones excelentes al contrario de otros animales que son criados en unas condiciones pésimas y después se sacrifican para comerselos.

Ivan: Santiago, he de decirle que eso que usted dice no es del todo verdad. Mire como el toro es martirizado y humillado delante de un montón de personas que se alegran de la muerte de un animal.

¿Eso cree usted que es una buena vida?